



COMENTARIOS

Director: Rafael Donoso G. — Vargas 472 — Casilla 119 — Melipilla

Otra vez los incendios forestales

La extraordinaria abundancia de pasto en los cerros y la falta de animales que los aprovechen, están causando, como ya se había hecho presente en este mismo periódico, numerosos y diarios incendios en el monte, con todas las consecuencias de erosión, perjuicios a cercos y sementeras vecinas y peligro para las viviendas.

Va avanzando el tiempo, va avanzando el verano con los grandes calores se ven incendios por todos lados desde la carretera a Santiago y los responsables de la conducción de nuestra agricultura no toman medidas para prevenir o combatir los incendios, previstos por todo el mundo, menos por las autoridades encargadas de hacerlo.

Este año, como ya se ha repetido, será particularmente peligroso para los incendios de bosques y monte, debido a la abundancia de pasto. Veremos con seguridad, quemarse muchos de los cerros que actualmente vemos verdes, sin que nadie sepa nunca quiénes fueron los autores y sin que sea posible hacer nada para contrarrestarlos, perdiéndose cada día una enorme riqueza consumida por las llamas

Y mientras se queman diariamente grandes extensiones de pasto, las dueñas de casa seguirán haciendo largas colas para comprar un kilo de carne, cuya producción podría haberse aumentado considerablemente, si a tiempo se hubiera tomado medidas para aprovechar esos pastizales.

Reunión de Comercio en la Gobernación

El Miércoles en la tarde la reunión fue cordial y el representante de Melipilla de Santiago se limitó a la conversar y reconocer que existen graves problemas. Al parecer se quiere implantar en Melipilla la "Canasta Familiar". Este mismo funcionario reconoció la preponderancia de algunos funcionarios de Gobierno desconocidos en este rubro y a la vez en Melipilla con el nombre específica de la JAP que no tiene autoridad legal.

DE TOME

Matrimonio Stuardo-Jeria

Con fecha 2 de Diciembre contrajo matrimonio en Tomé la Srta. Erika Jeria Rojas con el Señor Osvaldo Stuardo Fuentealba.

Fueron sus Padrinos don Víctor Jeria Arancibia y doña Judith Rojas de Jeria y por parte del novio don Ricardo Stuardo y doña María Fuentealba de Stuardo.

La recepción se efectuó en el Balneario El Morro de Tomé, asistiendo varios melipillanos.

Agradecen a Politécnico

Señor Director:

La Directiva del Centro Cultural de este recinto carcelario, se complace en saludarlo y a la vez comunicarle lo siguiente:

En nuestra última reunión se acordó por unanimidad, dar los públicos agradecimientos al Director y alumnos de la Escuela Industrial de esta ciudad, quienes tuvieron la buena voluntad de confeccionar unos muebles para nuestro consultorio jurídico, un anhelo tan largamente esperado y que gracias a ellos se convirtió en una feliz realidad.

Conocedores de su buena disposición para con nosotros, le rogamos tenga a bien incertar en su prestigioso diario lo antes señalado.

Agradeciéndole de antemano solo nos resta quedar a sus gratisimas órdenes

Atte. de Ud. sus Afmos. Segundo Contreras B. Presidente, Juan González Secretario.

Joven Para almacén necesito. Ortúzar 802. (29

ANDRES AYLWIN AZOCAR

Por Abel Fuenzalida Abarca (El Adivino de San Peiro)

El amigo Aylwin Andrés, Diputado distinguido, debe ser reelegido el año Setenta y Tres! Con renovado interés el pueblo melipillano hará que este ciudadano con honor lo represente porque siendo tan valiente le gusta ir derecho al grano.

¡Nadie ha sido tan leal como es él con Melipilla por eso, por esta Villa ha de pasarse triunfal! Un correcto intelectual será, pues, el Diputado de Longovilo y El Prado, de San Peiro y Los Maitenes, Llançay, Loica, Los Culenes y de Nihue y Lo Encañado.

María Pinto y El Monte en él tienen mucha fe; también San Peiro y Alhué aclaran sus horizontes, Va a quedar el descorrote el día de la elección pues tendrá una votación como otra jamás ha habido porque Aylwin, amigo mío, es purito corazón:

Está ya cercano el fin de la escasez y la pena: ¡Aylwin triunfa en Cartagena, En San Bernardo y en Buin! ¡En su glorioso trajín no lo ataja ni el demonio! ¡Y es bien claro el testimonio que este hombre estudioso brilla como un astro en Melipilla y también en San Antonio!

Este pedazo de Chile, sublime rincón agrario, con este parlamentario se hará famoso entre miles. Chicha y vino por barriles los huasos cosecharán, zapallos pal charquicán y hartos porotos, mi amigo, ¡fuera de rumbas de trigo pa que nunca falte el pan....!

10 de Diciembre de 1972

A on Anselmo Osorio (lao Correo) le es tán faltando manos pa vender el último libro de versos requetecontra populares de Abel Fuenzalida Abarca. En este libro Abel deja establecido que Dios es melipillano! ¡Para regalarlo en la Pascua como hecho a la medida!

10 de Diciembre de 1972